
                                作成者 米倉 

グループホームアゼリア 第 105回 運営推進会議 議事録 

 開催日時 令和６年１０月３０日（木）１３：３０～ 

 開催場所 勝沼ナーシングセンター 1階会議室 

 出 席 者 藤原様(利用者) 澤登様(利用者) 藤原様(利用者家族) 

      飯高様（甲州市介護支援課） 小俣様（民生委員）      

      金井管理者 西矢事務長 小島介護員 戸田介護員 米倉 CM 

    ― ― ― ― ― ― ― 議 事 録 ― ― ― ― ― ― ―  

 Ⅰ 開会挨拶  金井管理者 

 Ⅱ 運営推進会議の構成員の紹介 

 Ⅲ グループホームにおける活動状況及び内容報告  

   ◎９月～１０月 ビデオにて報告：敬老会、勝沼図書館お話会、利用者 100歳祝い 

                     岩崎保育園運動会観覧、さつま芋収穫祭 

   ◎１１月予定 ドライブ、ほうとう作り  

 Ⅳ グループホームにおける活動状況・予定状況及び内容への評価 

 ・行事では色々な飲み物が提供されていてとても良いと思う。ノンアルコール 

ビールは喜ばれると思う。 

 ・畑の管理はどのようにしているのか？ 

 ・業務に追われる中で職員はリフレッシュできている？        (小俣様) 

              ↓ 

  ※畑の管理は、慣れている職員を中心に作業を行っている。 

  ※職員のリフレッシュは、コロナ対策で制限はあるが少しずつ緩和されてきて 

いるので外に出てストレス発散を行っているようである。     (管理者) 

 ・利用者の食事はどのようにしているのか？             (飯高様) 

              ↓ 

  ※日常の食事はモバイルを利用している。おやつは手作りケーキを提供する事もある。 

   イベント時は職員の手作り料理でおもてなしをしている。     (小島) 



 ・少ないスタッフの中で大変だと思うが、色々な事をしてもらってとても嬉しく 

思う。                           (藤原様家族)   

・外食でお寿司を食べる事ができて嬉しかった。これからも連れて行って欲しい。 

  紅葉は見に行きたい。                     (澤登様) 

 Ⅴ 地域における活動の日程及び参加要項報告 

   未定・計画中   

 Ⅶ その他 

  金井管理者より 

  ・コロナが 5類になり、外に出て活動したいという声が多く聞かれ少しずつ増やしてい 

   る。その他、今後の運営推進会議にボランティアの方の参加を考えている。 

   12月は勝沼図書館の方にきて頂く予定。意見交換等を行い交流していきたい。 

  西矢事務長より 

   現在入居者 本館９名  新館９名 

     待機者 ４名（うち３名在宅希望 １名早急希望で調整中) 

  ※次回運営推進会議日程 令和６年１２月１８日（水）１３：３０～ 

 


